
 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 19. Oktober 2023 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 19. Oktober 2023 

 

Betreff: Sitzmöglichkeiten am Andritzer Hauptplatz 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Wie auch aus Zeitungsberichten bekannt wurde, wird unter Beteiligung der Initiative 

„Lebenswertes Andritz“ seit Monaten an Lösungen einer Neugestaltung für den Andritzer 

Hauptplatz gearbeitet. Die künstlerischen Sitzmöbel aus Holz von Studio Magic waren damit 

ein Teil des Gesamtprojektes und wurden in der Bevölkerung rege debattiert (meinbezirk.at 

vom 05.10.2023), welche letztlich nun nach Ablauf der Testphase auch wieder abgebaut 

wurden. 

 

Aktuell sind keine zufriedenstellenden nachhaltigen Sitzmöglichkeiten vorhanden, 

 

 

 

daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Wann werden die neuen Sitzmöglichkeiten entsprechend der Bürgerwünsche 

dauerhaft und nachhaltig geschaffen? 

 

2. In welcher Form, werden die Bewohner aber auch vor allem die 

Gewerbetreibenden vor Ort in das Projekt involviert? 

 

3. Welche Kosten wird die Stadt dafür aufzuwenden haben? 


